

Neuer Wanderpokal von Rudolf Hausladen erstmalig ausgeschossen

Arnold Leirich heißt der Gewinner

Zum ersten Mal wurde der Wanderpokal, gestiftet von Rudolf Hausladen, mit dem Modus einen 75 Teiler am nächsten zu kommen, beim zweiten Schießabend in der Frühjahrssaison 2018 ausgeschossen.

Diesen sicherte sich Arnold Leirich mit einem 69,1 Teiler. Ihm folgten Erna Leirich (81,0 T), Franz Reitinger (68,8 T), Horst Tischner (56,0 T) und Simone Leirich (52,2 T).



Bei den Sachpreisen siegte Gerhard Schall (51,7 R.) vor Ludwig Roider (50,8 R), Andreas Lang (50,5 R), Franz Reitinger (50,3 R) und Max Brückl (50,2 R).